



Esta es una carta de agradecimiento a todos los profesionales que con su esfuerzo y dedicación lograron plasmar en este número extraordinario sus conocimientos y sabiduría.

Por primera vez nos hemos propuesto en la revista **HEMATOLOGIA** que las conferencias del Congreso Argentino de Hematología formen parte de un **NUMERO EDUCACIONAL**. Quiero destacar que la Comisión Directiva de la SAH y el Comité Científico del Congreso apoyaron esta idea desde el inicio del proyecto.

En función de lo dicho, desdoblamos la publicación de los pósters y trabajos científicos enviados al congreso que se entregarán en otro formato. Le solicitamos a todos los disertantes que redactasen un manuscrito que reflejara el contenido completo de sus presentaciones tal como ocurre en otros congresos internacionales. Dichos trabajos debían ser un resumen actualizado del tema de presentación del autor en el programa científico del congreso y tener una extensión de al menos ocho páginas de Word (dejamos de lado la simple carilla que funcionaba como “resumen” habitual en muchos de los congresos previos de la SAH). Contábamos con las conferencias extranjeras del Simposio Conjunto de la Asociación Hematológica Europea. El verdadero dilema era si conseguiríamos las presentaciones completas de nuestros compatriotas en los diferentes simposios y actividades científicas. Cabe aclarar que las conferencias de las **SESIONES SIMULTANEAS** no son publicadas en este **Educacional** porque no fueron solicitadas a los autores por decisión del Comité Científico del Congreso.

Sabíamos que la idea de escribir una revisión actualizada de los temas centrales del congreso era un desafío. La calidad de los disertantes, y lo extenso del programa científico nos ha instado a hacerlo. Y no nos han defraudado. Por esto, mi agradecimiento a todos los que participaron en este número especial; a todos los que se quedaron hasta altas horas de la noche para terminar de redactar su presentación, que sacrificaron sus días libres del fin de semana con su familia, que incluso suspendieron el consultorio para llegar a tiempo con las fechas de cierre. Son 28 ponencias en 250 páginas para este número **EDUCACIONAL** y en cada uno de ellos se pone de manifiesto el compromiso de los autores a favor de elevar la formación científica de nuestros amigos y colegas.

El número **EDUCACIONAL “2015”** sienta un precedente. En adelante el número extraordinario del Congreso Argentino de Hematología será material de consulta frecuente en nuestra biblioteca. Una verdadera actualización de la mayoría de los temas de la especialidad. Seguramente con las futuras presentaciones de este tenor en los próximos congresos de la SAH obtendremos una revisión completa de los aspectos más importantes de la Hematología sin fisuras, producida por los líderes en cada uno de los campos de la especialidad, tanto a nivel nacional como internacional.

Este volumen especial estará disponible en el tradicional formato impreso y también en formato electrónico a través de la página web de la Sociedad Argentina de Hematología, desde el primer día del Congreso.

Nuevamente muchas gracias a todos.

Nos vemos en el Congreso.

José M. Ceresetto
Director